



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

## Ormas Harus Ikut Sukseskan Pilkada



**Penjabat Wali** Kota Jogja, Sugeng Purwanto (depan) saat menyampaikan sambutan dalam acara Ormas Award yang digelar Badan Kesbangpol Kota Jogja di Hotel Burza, Selasa (5/11).

UMBULHARJO—Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Jogja mendorong organisasi kemasyarakatan (ormas) ikut menyukseskan gelaran Pilkada 2024.

Kepala Badan Kesbangpol Kota Jogja, Nindyo Dewanto, menyatakan selama ini ormas menjadi kepanjangan tangan pemerintah disosialisasikan kepada ormas.

"Secara berkala kami menggelar pertemuan dengan ormas untuk menyampaikan program pemerintah, salah satunya menyukseskan Pilkada 2024," ujar Nindyo sesuai mengisi

acara di Hotel Burza, Selasa (5/11).

Nindyo mengatakan sepanjang tahapan pilkada, ormas ikut berupaya menciptakan kondusivitas di Kota Jogja. Badan Kesbangpol secara rutin berkoordinasi dengan Bawaslu dan KPU. Hasilnya kemudian disosialisasikan kepada ormas.

Salah satunya terkait dengan jadwal debat publik yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat. Setidaknya, masyarakat bisa memahami kapan pelaksanaan debat publik dan bagaimana prosedur debat publik itu. Di sisi lain, ormas berinisiatif melakukan *cross check* terhadap kebenaran suatu isu ataupun

kegiatan yang berkaitan dengan pilkada.

"Ormas juga memberikan masukan kepada kami seperti soal banyaknya pemasangan alat peraga kampanye [APK] yang dipasang tidak pada tempatnya. Laporan itu selanjutnya kami teruskan ke Bawaslu dan KPU untuk ditindaklanjuti," ujarnya

Secara keseluruhan, di Jogja ada 157 ormas. Dari jumlah itu, ada hanya ada 97 ormas yang aktif dan tercatat di Kesbangpol Kota Jogja. Ormas inilah yang kemudian digandeng dan menjadi mitra Badan Kesbangpol Kota Jogja.

Nindyo menyadari beberapa ormas terafiliasi dengan parpol tertentu. Namun,

dia memastikan Badan Kesbangpol tetap menjunjung tinggi netralitas. Ormas tidak diperkenankan untuk membawa identitas parpol atau paslon dan dilarang melakukan aktivitas politik ketika berkegiatan dengan Badan Kesbangpol Kota Jogja. Dia berharap masing-masing ormas bisa memaksimalkan perannya dalam rangka menyukseskan Pilkada 2024.

"Ormas adalah bagian dari rakyat. Pesta (pilkada) itu senang, meriah tidak ada gangguan apapun dan teman-teman dari ormas berkomitmen untuk menjaga kondusivitas di Kota Jogja," katanya.

(A/II Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005